

Hyundai Ioniq startet ins neue Modelljahr

Hyundai stellt zum neuen Modelljahr den Ioniq Hybrid und Ioniq Plug-in-Hybrid auf die Abgasnorm Euro 6d-Temp um. Zudem erhalten alle Varianten serienmäßig einen Aufmerksamkeitsassistenten. Das System erkennt auf Basis verschiedener Parameter wie etwa der Lenkradbewegungen Anzeichen für eine Ermüdung des Fahrers und empfiehlt bei Bedarf das Einlegen einer Pause. Neu gestaltete Lüftungsdüsen werten das Interieur auf, während die bisher den Hybridversionen vorbehaltene Außenfarbe „Iron Grey“ nun auch für den Ioniq Elektro angeboten wird. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Hyundai Ioniq Hybrid.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai



Hyundai Ioniq Hybrid.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai